

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2006



Brigitte Schulz neue Kreiskönigin

Die ausverkaufte Aula der Heinrich-Heine-Realschule hatte sich am Samstagabend in ein grün-weißes Fahnenmeer verwandelt. Die Hagener Schützen feierten ihre neue Kreiskönigin Brigitte und ihren Prin-

gemahl Hans-Dieter Schulz. Donnernder Applaus brandete auf, als der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Krönung vornahm. Neues Adjutantenpaar wurde Siegfried und Elfriede Lobert. Die

Kreisstandarte, die für die beste Vereinsleistung beim Kreispokalschießen vergeben wird, wurde von Kreissportleiter Uwe Arnswald an den S.V. Lennetal vergeben. Arnswald zeichnete dann noch die Hagener

Sportschützen Wolfgang Luczak, Stefanie und Sabrina Ranglack, Kerstin Appelbaum und Vivian Strunkeit für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften mit dem Silberbarren aus.

(WR-Bild: theo)

2006-10-31 – WR